

## Candidato a CORE Para la Región de Ñuble y Provincia de Diguillín

### OSCAR MERINO MORALES

De familia perteneciente a la Región, mi Padre Arturo Merino L., oriundo de El Carmen y mi madre, María Sara Morales V., nacida en San Carlos.

Años atrás mi padre fue Alcalde de dos comunas en la Región y de esa manera conocí del trabajo en la Región, desde una mirada muy cercana.

Llegué nuevamente a esta Región hace 23 años, luego de haber renunciado a mi empleo de Oficial de Ejército, con Mención en Ingeniero y haber estado viviendo en diferentes ciudades del país. Con una amplia experiencia laboral teniendo diferentes obras civiles a cargo, desde la idea de prefactibilidad, Decisión y Aprobación de cada una de las partes, hasta la Ejecución, Desarrollo y Entrega, tanto en la construcción de carretera, obras de pavimentación y otras, civiles, además como profesor de distintas especialidades en las Escuelas de Formación de profesionales militares durante más de 16 años. Además de la mención de Ingeniero, otros postgrado y una amplia experiencia en Evaluación de Proyectos y actualmente en Logísticas, lo que me da el fundamento, experiencia y capacidad, para presentarme como Candidato a Consejero Regional, para nuestra querida Región de Ñuble representando a la Provincia de Diguillín.

Estamos emplazados en las cercanías de San Ignacio desde el año 1993 y con actual Residencia



familiar desde el año 2017 con un emprendimiento agrícola.

Creo haber aportado a la sociedad ya entregando dos hijos profesionales, un Antropólogo y una Perinatóloga que hace clases en la Universidad de Chile en Santiago y una hija menor estudiando, Derecho en Concepción.

Tomé la decisión, de ser candidato al estar seguro de aportar con mi trabajo, estudios y capacidad profesional, a nuestra Región de Ñuble, después de bastante tiempo y de haber visto como se ha intentado, sin resultados, sacar adelante la región y sólo obtener malos resultados y seguir con muchísimas tareas pendientes, con un desempleo altísimo y una economía sin un claro desarrollo, destacándose con el desempleo más alto del

país y un estancamiento económico sin precedentes.

Debemos destrabar de una vez por toda, la precaria condición de la Transmisión de la energía eléctrica y permitir el desarrollo de una serie de proyectos que darán empleo a las personas que necesitan trabajar para dar estabilidad a las familias de cada uno; apoyar todas las buenas iniciativas para Mejorar la Salud y Especialmente la grave condición actual de Seguridad, que golpea brutalmente al país, donde por una falta de decisión política sigue descontrolada y está generando un daño grave en nuestras condiciones de vida, dejando en claro que si no se toman las medidas de urgencias necesarias, todo nuestras regiones estarán siendo afectadas a

una paso de ser condición irreversible y con una clara afirmación que sin Seguridad No Hay Inversión y por ende no habrá empleos, mejorando y potenciando nuestra Agricultura donde el 65% aprox., de la superficie regional es del rubro Agrícola. Es por eso que, estoy convencido que con esfuerzo y dedicación y acuerdos, Si Se Puede hacer en conjunto con las autoridades y la población local, impulsar en cada Comuna y llevar adelante Proyectos que vayan en directo beneficio de quienes habitamos en la Región, buscando y trabajando en conjunto con el mundo académico, emplear la masa crítica junto a las Universidades que se encuentran en la Región, Desarrollando trabajos y proyectos en coordinación y ajustes con ideas claramente originadas en la situación real de Ñuble.

Como CORE me desempeñaré con Cero Tolerancia a la Corrupción y un especial Enfoque a la Austeridad, para Mejorar la Calidad de Vida de las Personas y hacer de nuestra región un Lugar más Seguro, Justo y Eficiente para Todos. Ese es mi compromiso para mi trabajo como próximo Consejero Regional. Invito a todos los habitantes de nuestra Región a informarse de quienes somos los Candidatos para estas elecciones municipales y luego exigir el cumplimiento de las promesas y discursos solamente políticos de algunos, desde ya les agradezco su gran apoyo el próximo 26 y 27 de Octubre.